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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

COCAINE

  Par Profil supprimé Posté le 11/12/2019 à 11h54

Salut;moi par ma volonté et régresser est le meilleur des cas régresser consommer moins du coup le craving et les envies sont moins
fortes logique qu'est-ce que ça fait du bien de se détacher de ce poison qui vous pourrit l'existence mais l'envie est toujours là quand on
pense à elle on veux sniffer c'est sans fin et à vie vous pensez pas que c'est déjà trop je sais la vie et un combat alors les tentations sont
difficiles à ne pas accepter mais voyez et regarder ce que ça vous fait quand vous etes pleins de ce produit avez-vous envie encore de
continuer à ressentir ce mal-être de séduction et d'envie sexuelle ou autres effets que cela vous fait à chaque fois moi je deteste ça me
fait mal aux muscles au dos je suis bloqué completement .et j arrive plus à reflechir du tout.ce qui me fait du bien c est parler ,mais fait
bouger voir des gens jmais en maison moi en maison dpeuis 2 ans et demi et ofrte quantitiée 600 gr c ets pas la solution faut bouger et
se confier ou pas penser qu on n as mal. la cocaïne n'a rien pour travailler c'est faux elle vous met dans un cocon et en solitude et vous
avait peur de tout l'idéal un gros rail pas plus par jour mais la tentation tant qu il n'y en as on ne peut pas s'empêcher, le top ça serait de
se faire gérer par un ami un ou deu rails par jour et basta
sur ce forum nous somme spas là pour se juger mais pour s entraider discuter et informer ce que chacun puissent ressentir de cette
saloperie.
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